

Pressemitteilung vom 22.10. 2011

Neuerscheinung: René Rusch: „Mitten durch! Australien. Roadmovie in Standbildern“

Buchpräsentation: 27. Oktober 2011, 19 Uhr, Buchhandlung Heyn, Klagenfurt

Mit dem Fahrrad durch Australien

René Rusch hat eine außergewöhnliche Reise in brillanten Fotografien und abenteuerlichen Geschichten festgehalten und ein faszinierendes Buch über den roten Kontinent gemacht

Schon das Vorhaben war bemerkenswert: Die Durchquerung Australiens mit dem Fahrrad, ohne Begleitung und logistische Unterstützung, 3.300 Kilometer von Port Augusta im Süden nach Darwin im Norden, rund ein Drittel der Strecke auf Sand- und Schotterpisten. Das Buch, das der junge Wiener mit einer Vorliebe für die Wüsten der Welt, nun über seine Reise gemacht ist, ist es ebenfalls.

„Mitten durch! Australien“ ist ein abwechslungsreicher Fotoband, der die karge Landschaft mit ihrer Weite und ihren Wundern zeigt, in ausdrucksstarken Bildern herzliche Begegnungen und Relikte früheren Lebens festhält, Momentaufnahmen von Tieren, Menschen oder nächtlichen Sternschnuppen, von endlos quälenden Waschbrettspisten oder dem Luxus eines Cappuccinos. Fotografien nicht in der Hochglanzästhetik eines Reiseprospekts, sondern brillante, authentische Bilder vom Unterwegs-Sein.

„Roadmovie in Standbildern“ lautet denn auch der Untertitel des Buches. Zumal das Buch mehr ist als ein Fotoband: Es ist auch ein abenteuerlicher Reisebericht und ein sehr persönlicher Australien-Führer. In zwanzig „Etappengeschichten“ erzählt Rusch ebenso spannend wie informativ, was ihm begegnet, wie es ihm ergangen ist. Von schmerzenden Muskeln oder dem Rauschzustand, wenn am Ende eines langen Radtages die Sonne untergeht. Aber auch vom Geist eines stillgelegten Bahnhofs, von lebenden Museum einer ehemaligen Farm oder einem urlaubenden Maler aus Melbourne, von der Einsamkeit des Alleinreisenden und der Gastfreundschaft der Australier.

„Scheitern ist dieses Mal eine echte Option“, schrieb der Wiener Regisseur, Grafiker und Autor in seinem, wohl auf dem Flug von Wien über Shanghai nach Adelaide verfassten Prolog. Im Epilog resümiert er „Ich bin gegen den Stillstand angeradelt. Und es wurde eine Zeit flimmernd vor Aufregung.“ Und genau darauf dürfen sich nun Leserinnen wie Leser freuen: Von der ersten bis der letzten Seite des Buches „rauscht Australien vorüber“ und lässt viel Raum für die eigene Fantasiereise durch den roten Kontinent.

Buchpräsentation

René Rusch und der Verlag Johannes Heyn laden sehr herzlich ein zur Präsentation der fotografisch-literarischen Dokumentation einer ungewöhnlichen Radreise

MITTEN DURCH! AUSTRALIEN

**am Donnerstag, 27. Oktober 2011, um 19 Uhr,
in der Buchhandlung Heyn, Kramergasse 2–4, Klagenfurt**

Der Autor wird Dias zeigen, einige Passagen aus seinen „Etappengeschichten“ lesen und vieles darüber hinaus zu erzählen wissen.

Im Anschluss an die Präsentation lädt die Buchhandlung Heyn zum gemütlichen Beisammensein bei einem Glas Wein.

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns über eine Ankündigung von Veranstaltung & Buch sowie Ihr Kommen.

Pressemitteilung vom 22.10. 2011

Neuerscheinung: René Rusch: „Mitten durch! Australien. Roadmovie in Standbildern“

Buchpräsentation: 27. Oktober 2011, 19 Uhr, Buchhandlung Heyn, Klagenfurt

Das Buch

René Rusch

MITTEN DURCH! AUSTRALIEN

Roadmovie in Standbildern

„Nicht denken, radeln! ... Nicht denken, radeln! ... Nicht denken, radeln! ... In Endlosschleife hämmere ich mir die drei Worte in den Schädel. Stupide Verzweiflung im Busch. Doch woran sollte ich auch denken? Dass ich nicht mehr kann? Dass mich diese Waschbrettspiste **W A H N S I N N I G** macht? Dass es demnächst so dunkel ist, dass ich nichts mehr sehe? Dass ich hätte zuhause bleiben sollen? ...“

MITTEN DURCH! AUSTRALIEN ist die fotografisch-literarische Dokumentation einer außergewöhnlichen Radreise. Im Alleingang und ohne jede logistische Unterstützung durchquert René Rusch den Kontinent von Süd nach Nord. Seine Route führt durch die unfassbaren Weiten des Outbacks, entlang nicht enden wollender Schotterebenen und nimmt Kurs in Richtung Dünenmeer der Simpson-Desert.

Mit dem Fahrrad stellt er sich Stein- und Sandpisten, die bisher allradgetriebenen Geländewagen vorbehalten waren. Mit dem Fotoapparat fängt er faszinierende Landschaften, Tiere, Menschen oder Trucks ein. Mit dem Stift hält er fest, was ihm begegnet.

MITTEN DURCH! AUSTRALIEN ist die Geschichte eines abenteuerlichen Grenzgangs und ein dichtes Portrait des roten Kontinents aus der Perspektive eines ungewöhnlichen Reisenden.

René Rusch

Mitten durch! Australien. Roadmovie in Standbildern

Verlag Johannes Heyn, Klagenfurt 2011

176 Seiten, 24 x 24 cm, Hardcover,

über 100 Farbfotos, davon mehr als 80 ganz- bis doppelseitig

ISBN 978-3-7084-0433-2, € 34,-

Im Buchhandel oder unter www.verlagheyne.at

Der Autor

René Rusch, geboren 1976 in Wien, arbeitet als Regisseur und Grafiker im Landesstudio Wien des ORF sowie als Antirassismus-Trainer. Verheiratet und Vater einer Tochter.

Erste Radreise 2002 durch die Wüste Baja Californias (Mexiko). Heimgekehrt mit großer Sehnsucht, neuerlich durch einsame Wüstenlandschaften zu radeln. Seitdem zahlreiche Radreisen abseits ausgetretener Pfade, vor allem in Lateinamerika, Nordafrika und schließlich Australien.

Im Zuge dieser Reisen zunehmend intensivere Beschäftigung mit Fotografie. Veröffentlichung von Reiseberichten und -fotografien in Österreich und Australien.

Pressemitteilung vom 22.10. 2011

Neuerscheinung: René Rusch: „Mitten durch! Australien. Roadmovie in Standbildern“

Buchpräsentation: 27. Oktober 2011, 19 Uhr, Buchhandlung Heyn, Klagenfurt

Der Verlag

Verlag Johannes Heyn GesmbH & Co. KG
Friedensgasse 23, A-9020 Klagenfurt
Tel.: +43 / 463 / 33 631, Fax: +43 / 463 / 33 631-33
Mail: office@verlagheyne.at,
www.verlagheyne.at

Gegründet 1868 steht der Verlag Johannes Heyn heute für qualitativ hochwertige Bücher zur Kultur Kärntens. Kunst & Geschichte, Musik & Wissenschaft, Lyrik & Prosa in Mundarten & Hochsprache sowie Alltags- & Freizeitthemen bilden die Schwerpunkte des Verlagsprogramms.

Für Rückfragen oder Rezensionsexemplare steht Ihnen Achim Zechner zur Verfügung:

Achim Zechner, Verlag Johannes Heyn GesmbH & Co. KG
T : +43 / 463 / 33 631
M : +43 / 664 / 502 3052
@: achim.zechner@verlagheyne.at